

Jean 8, 12 – 18 : Je suis la lumière du monde

12 Jésus, à nouveau, leur adressa la parole : « Je suis la lumière du monde. Celui qui vient à ma suite ne marchera pas dans les ténèbres ; il aura la lumière qui conduit à la vie. »

13 Les Pharisiens lui dirent alors : « Tu te rends témoignage à toi-même ! Ton témoignage n'est pas recevable ! »

14 Jésus leur répondit : « Il est vrai que je me rends témoignage à moi-même, et pourtant mon témoignage est recevable, parce que je sais d'où je viens et où je vais ; tandis que vous, vous ne savez ni d'où je viens ni où je vais.

15 Vous jugez de façon purement humaine. Moi, je ne juge personne ;

16 et s'il m'arrive de juger, mon jugement est conforme à la vérité parce que je ne suis pas seul : il y a aussi celui qui m'a envoyé.

17 Dans votre propre Loi il est d'ailleurs écrit que le témoignage de deux hommes est recevable.

18 Je me rends témoignage à moi-même, et le Père qui m'a envoyé me rend témoignage lui aussi. »